



**PT. Matahari Putra Prima Tbk**

## **SIARAN PERS**

Untuk disiarkan segera

# **PEMBUKAAN KEMBALI 3 GERAI HYPERMART G7 DI JAKARTA DAN SURABAYA**

**Lippo Village, Tangerang**

**Rabu, 27 Mei 2015**

PT. Matahari Putra Prima, Tbk (MPPA), peritel multi-format modern terkemuka di Indonesia, yang mengoperasikan Hypermart, Foodmart dan Boston Health & Beauty, telah berhasil merenovasi 3 gerai Hypermart ke dalam konsep terbaru, yakni Generasi 7 (G7). Hypermart Pejaten Mall di Jakarta Selatan dibuka kembali pada 16 Mei 2015, sedangkan Hypermart Cibubur Junction di Jakarta dan Hypermart Supermall Pakuwon di Surabaya berhasil dibuka kembali pada 23 Mei 2015.

Gerai-gerai ini sempat ditutup sementara selama sekitar 2-3 bulan dan mengalami renovasi yang cukup signifikan untuk menyesuaikan konsep G7 dengan menampilkan skema warna terbaru dan desain *signage* yang lebih baik, yang menyerupai pendekatan hipermarket di Indonesia sejak satu dekade terakhir.

Hypermart G7 menggunakan pencahayaan LED dan pendingin ramah lingkungan pada produk segar guna menghemat tarif listrik. Untuk menawarkan pengalaman belanja yang lebih baik dan kenyamanan, gerai ini menyediakan tata letak produk berdasarkan kategori, seperti RTE (Ready to Eat), Bakery, Kecantikan dan Kesehatan, Meat and Seafood, Home Electronics, Cooking, Home Living, Home Lifestyle, Household, dengan produk-produk terkait diletakkan dekat dengan produk serupa di dalam gerai. Hypermart G7 juga menempatkan produk dengan tampilan modern dengan harga yang kompetitif untuk menawarkan pengalaman belanja termutakhir bagi konsumen Indonesia.

Corporate Secretary, Director of Public Relations and Communications MPPA, Danny Kojongian menyatakan, "Sejalan dengan rencana renovasi Perseroan tahun ini, kami sangat senang bahwa tiga gerai Hypermart berhasil di-*remodel* dengan konsep terbaru G7. Pada pertengahan tahun ini Perseroan akan lebih agresif dengan pembukaan dan renovasi gerai di seluruh Indonesia untuk memberikan nilai terbaik bagi para pemangku kepentingan."



**PT. Matahari Putra Prima Tbk**



**Upacara penyerahan kunci di Hypermart Pejaten**



**Pelanggan Membayar di Kasir Hypermart Pakuwon Surabaya**



**PT. Matahari Putra Prima Tbk**



**Karyawan Hypermart Cibur Siap Memberikan Layanan Terbaik Mereka untuk Pelanggan**

#### **Tentang PT Matahari Putra Prima Tbk (MPPA)**

PT Matahari Putra Prima Tbk (MPPA) mengelola Hypermart, Foodmart dan Boston Health & Beauty. Total Penjualan tahun 2014 sebesar Rp 13.59 Trilyun (diaudit) naik sebesar 14,1% dibandingkan tahun 2013. *Net income* 2014 Rp 554.0 Milyar naik sebesar 24,5% dari Rp 444.9 Milyar ditahun 2013. MPPA merupakan peritel modern di Indonesia yang memiliki jaringan gerai terluas dari peritel Hipermarket yang ada pada lebih dari 60 kota dari Tanjung Balai (Medan) hingga Jayapura (Papua).

MPPA kian mendapatkan pengakuan lokal dan Internasional dengan diraihinya berbagai penghargaan diantaranya 2014 Customer Satisfaction by Roy Morgan, 2014 Excellence Experience by Bisnis Indonesia & Carre CCSL, 2014 Top 500 Bronze Award by Retail Asia, 2014 Charta Peduli Indonesia by Dompot Dhuafa, 2014 Superbrand Indonesia by Superbrand, 2014 Best Senior Management IR Support & Most Improved Investor Relations by Alpha Southeast Asia, 2014 Most Admired Companies by Fortune Indonesia, and 2014 Most Admired Company by Warta Ekonomi.

**Keterangan lebih lanjut hubungi :**  
**PT. Matahari Putra Prima, Tbk**

**Danny Kojongian,**  
**Corporate Secretary, Director of Public Relations and Communications**  
**Email: [danny.kojongian@hypermart.co.id](mailto:danny.kojongian@hypermart.co.id)**

**Phoa Marchea Trenggono,**  
**Investor Relations & Communications Officer**  
**Email: [marchea.phoa@mppa.co.in](mailto:marchea.phoa@mppa.co.in)**

**Website : <http://ir.hypermart.co.id>**